
ПОВЕСТКА 

общешкольного родительского комитета 

МБОУ «СОШ № 4» 

24.10.2023г. 

1. Отчет по подготовке школы к новому учебному году. 

Заместитель по АХЧ - Трифанова Р.Х. 

2. Об обеспеченности учащихся учебниками на 2023/2024 учебный год 

Библиотекарь - А.А. Расимова 

3. Организация внеурочной деятельности. 

Заместитель директора Ю. Б. Бабенко 

4. Введение ФООП. Учебные планы. Профильное обучение 

Директор - В.М. Гусев 

5. Физическая охрана в школе 

Директор - В.М. Гусев 

6. Информация о недопустимости принуждения к сбору средств с родителей. 

7. Разное: 

Организация осеннего школьного лагеря в период осенних каникул 

Вход в СГО через «Госуслуги» 

Школьная форма учащихся 

обратить внимание на ПДД во время каникул, светотражающие элементы, 

пешеходные переходы, велосипеды, скутеры. 

Протокол 
общешкольного родительского комитета МБОУ «СОШ № 4» 

Присутствовали - 23 человека. 

1. По первому вопросу слушали заместителя директора по АХЧ Р.Х. 

Трифанову. 

Роза Хамиджановна доложила родительскому комитету о подготовке школы к 

новому учебному году. Была отмечена большая помощь родителей и учащихся при 

подготовке школы к учебному году. Был предоставлен сводный отчет о 

расходовании средств родительским комитетом. 



Решили: 

• Утвердить отчет родительского комитета по расходованию средств. 

• В 2023/2024 учебном году оказать благотворительную помощь школе в 

ремонтных работах. 

• Разрешить администрации школы привлекать учащихся к общественно - 

полезному труду. 

2. По второму вопросу слушали заведующую библиотекой - А.А. Гасимову. Анна 

Анатольевна доложила родительскому комитету об обеспеченности учащихся 

учебниками, поблагодарила родителей за помощь библиотеке и сообщила о 

приобретении дополнительной литературы. 

Решили: 

• Доклад принять к сведению. 

• Оказать благотворительную помощь школе в оснащении библиотеки 

учебниками. 

3. По третьему вопросу слушали заместителя директора по ВР - Бабенко Юлию 

Борисовну. Юлия Борисовна рассказала о внеурочной деятельности учащихся в 

школе в 2023/2024 учебном году. Зам. директора обратила внимание на курсы, 

которые являются обязательными для каждого ученика: «Разговор о важном», 

«Профориентация», «Функциональная грамотность». 

Решили: 

• Доклад принять к сведению. 

• Информацию довести до сведения родителей 

4. По четвертому вопросу слушали директора - В. М. Гусева. Виктор Максимович 

рассказал об учебных планах на 2023/2024 учебный год. О переходе школы на 

ФООП (федеральные основные образовательные программы), о профильном 

обучении в 10-11 классах 

Решили: 

• Доклад принять к сведению. 

• Информацию довести до сведения родителей 



5. По пятому вопросу слушали директора - В. М. Гусева. Виктор Максимович 

рассказал об организации физической охраны в школе. Директор сообщил о 

прекращении договора на физическую охрану с ЧОП «Навигатор». 

Решили: 

• Доклад принять к сведению. 

• Информацию довести до сведения родителей 

6. По шестому вопросу слушали директора - В.М. Гусева. Директор довел до сведения 

родительского комитета информацию МО и Н Челябинской области от 09.09.2015г. 

ВК - 2227/08 «О недопущении незаконных сборов денежных средств». Родителям 

было разъяснено, что помощь школе это дело добровольное и никто не вправе 

принуждать к этому. 

Решили: 

• Доклад принять к сведению. 

• Информацию довести до сведения родителей 

 

 

Председатель 

Секретарь 


